



Altenpflegeschule „Manoah“, Lörrach

Projektfakten

BRANCHE	Schulen
LEISTUNGEN	Schlüsselfertigbau
REGION	Stuttgart
ORT	Lörrach
BAUHERR	Diakonissen Mutterhaus St. Chrischona GmbH
ENTWURF	Assmann Beraten und Planen GmbH, Stuttgart
FOTOGRAF	Daniel Stauch

Beschreibung

Die Altenpflegeschule Manoah ist eine Berufsfachschule für Altenpflege und Altenpflegehilfe. MÖRK errichtete einen Neubau auf 960 m² Nutzfläche für optimale Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten. Im Erdgeschoss befinden sich ein attraktiver Foyerbereich mit großzügigem Luftraum zum Obergeschoss und Büroräume. Im ersten und zweiten Obergeschoss sind sechs Klassenzimmer und zwei Gruppenräume untergebracht.

Das Gebäude ist mit einer modernen Heizungsanlage sowie einer Solaranlage ausgestattet, die gemeinsam mit dem benachbarten Gemeindezentrum der Evangelischen Stadtmission betrieben wird. Beide Komplexe wurden von MÖRK in nur 11 Monaten Bauzeit termingerecht und schlüsselfertig für die Bauherrschaft errichtet.